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 ЧИТАЙТЕ В НОМЕРЕ:

Летний  отдых  для  детей:
цена  путевки  (с.7)

 ПЛАТИТЬ ЗА ЭЛЕКТРОЭНЕРГИЮ
НАДО ТОЛЬКО

“СВЕРДЛОВЭНЕРГОСБЫТУ”(с.3)

Какие минусы торговли
заметны покупателю? (с.5)

Несмотря  на  то,  что  эту  меру  го-
сударственной  поддержки  российс-

кие  семьи,  в  которой  появился  вто-
рой  ребенок,  получают  с  2007  года,
вопросов,  касающихся  материнско-
го или,  как его еще называют, семей-

ного  капитала,  меньше  не  становит-
ся.  Ответить  на  них  постарались  в
этот  день  не  только  специалисты
Пенсионного  фонда,  но  и  Управле-

ния  социальной  защиты  населения.
Встречу,  которая  проходила  в  ак-

товом  зале  ПФ,  открыл  начальник
Управления  Пенсионного фонда  РФ

в  г.  Красноуральске  Александр  Ки-
селев.  В  короткой  вступительной
речи  Александр  Николаевич  расска-
зал  присутствующим  о  том,  что  с

2007  года  государственную  поддер-
жку  в  виде  материнского  капитала
получили  757  красноуральских  се-
мей.  Своеобразный  пик  пришелся  на

2009  год,  когда  сертификаты  на ма-
теринский капитал  были выданы  257
мамочкам.  С  начала  2012  года  по-
добных  сертификатов  выдано  30.
Вот  и  в  этот  день  в  торжественной
обстановке  сертификат  на  материн-
ский  капитал из  рук  Александра  Ки-
селева  получила  Юлия  Москвина.

Сотрудники Пенсионного фонда еще
раз  обратили  внимание  женщин  на
то,  что  средства  материнского  ка-
питала  можно направить  на  улучше-
ние  жилищных  условий  (в  нашем  го-
роде  такой  выбор  сделали  262  се-

ДЕНЬ ОТКРЫТЫХ ДВЕРЕЙ

Семейное благополучие
в руках мамочек

Ольга Мокрушина

Все о материнском капитале смогли узнать красноуралочки, при-
шедшие на День открытых дверей в  Пенсионный фонд в про-
шлый четверг, 29 марта.

мьи),  на образование любого из  де-
тей  в  семье  (четыре  семьи)  и  на
формирование  накопительной  час-

ти  трудовой  пенсии  мамы,  то  есть
на увеличение  ее  будущей  трудовой
пенсии  (одна  семья).

Ведущий  специалист отдела  назна-

чений и  выплат социальных  пособий
и  компенсаций  Управления  соцзащи-
ты  Вера  Жаркова  рассказала  при-
сутствующим  о  социальных  гаран-

тиях,  касающихся  семей  и  детей.
Речь  шла,  например,  о так  называе-
мом  областном  материнском  капи-
тале,  по  которому  на  родившегося

(начиная с  1 января  2011  г.)  третье-
го или последующего ребенка мамоч-
ка  получит сертификат  на  сумму 100
тысяч  рублей.  Мало  кто  знает  и  о

том,  что одному  из  родителей,  вос-
питывающему  ребенка-инвалида,  по
закону  положена  ежемесячная  ком-
пенсация  в  размере  1000  рублей.

Кроме  того,  в  Свердловской  облас-
ти  разрабатывается  законопроект,
по  которому  с  1  января  2013  года
женщины,  родившие  одновременно
двух  или  более  детей,  получат  еди-
новременное  пособие  в  размере
5000 рублей за счет областного бюд-
жета.

Наталья Назарова,  начальник  сек-
тора  кредитования  частных  клиен-
тов ОАО «Сбербанк России», расска-
зала  о  программах  жилищного  кре-
дитования,  которыми  могут  вос-

пользоваться  нуждающиеся  в  улуч-
шении  жилищных  условий  семьи.
Так,  с  ноября  работает  новая  про-
грамма  – ипотека +  материнский  ка-
питал.  Сертификат  на  материнский
капитал  выступает  как  первоначаль-
ный  взнос,  поэтому  заемщику  не
требуется  вкладывать  личные    сбе-
режения.  Помимо  этого,  заемщик
получает  выгодную  процентную
ставку  по  кредиту.

В  заключение на  вопросы  мам  от-
ветила  Юлия  Шибаева,  ведущий
специалист-эксперт  отдела  назна-
чения,  перерасчета,  выплаты  пен-
сий  и оценки  пенсионных прав  заст-
рахованных  лиц.  Один  из  главных
вопросов,  который  более  всего  вол-
новал  мам  детей-инвалидов:  мож-
но ли  направить  средства  материн-
ского  капитала на  лечение или  оздо-
ровление  детей?  К  сожалению,  се-
годня закон  не  разрешает  использо-
вать  средства  семейного  капитала
на эти  цели.  «Почему?»  -  этот  воп-
рос  необходимо адресовать  россий-
ским  политикам.

Очень  ценно,  что все  пришедшие
на  День  открытых  дверей  в  ПФ  по-
лучили  полезную  информацию  не
только от  специалистов, но  и в  виде
буклетов.  Памятки  содержат  сведе-
ния о том,  когда можно распорядить-
ся  материнским  капиталом,  какие
документы  необходимо  предста-
вить  для  распоряжения  средствами
материнского  капитала,  чего  нужно
опасаться,  а  также  ответы  на  наи-
более часто  задаваемые вопросы  по
данной  теме.

Сертификат  на  материнский  капитал  из  рук  Александра  Киселева  получила  Юлия  Москвина.

29  марта  состоялось  второе  заседание  Думы  городского  округа
Красноуральск  шестого  созыва.  В  повестке  заседания  –  более  16
вопросов.

Одним  из  самых первых  стал  вопрос  о  создании  пяти  постоянных  депу-
татских  комиссий,  без  которых  предварительно  не  рассматривается  и  не
выносится  на  заседание  Думы  ни  один  жизненно важный  для  города  воп-
рос.  Итак,  в  состав  комиссии  по  экономической  политике  и  бюджету
вошли  народные  избранники С.К.Рафеева  (избрана председателем  данной
комиссии),  А.И.Драбынин, В.В.Орёл,  Ю.А.Андрицкий, С.Н.Макарова,  П.П.Се-
вастьянов.  В  комиссию  по  законодательству  и  местному  самоуправ-
лению  вошли  депутаты  С.Н.Макарова  (председатель),  С.К.Рафеева,  А.И.
Драбынин,  И.А.Карпишина,  О.В.Скрябина.  В  комиссию  по  социальной
политике  –    А.Б.Колбаев  (председатель),  В.В.Урманчеева,  В.А.  Ситни-
ков, О.В.Скрябина,  Р.Н.Хабибулин.  В  состав  комиссии  по  промышленно-
сти и  благоустройству  – Ю.А.Андрицкий  (председатель),  А.Г.Мурзин,  В.Ю.
Веричев,  В.В.Грибов,  В.В.Орёл,  П.П.Севастьянов.  Самая  малочисленная
по  составу  –  комиссия  по  работе  с  фактами  «рейдерства»  (Рейдер-
ство —  силовое  недружественное  поглощение  предприятия  против  воли
его  собственников):  Р.Н.Хабибулин  (председатель),  В.Ю.Веричев,  И.А.Кар-
пишина.

Таким  образом,  все  депутаты  приступили  к  своим  общественным  обя-
занностям  по  выбранным  направлениям  в  пяти  постоянных  депутатских
комиссиях.

По  решению  Думы,  в  состав  административной  комиссии  городского
округа Красноуральск  как  представители  общественных  объединений  вош-
ли    С.К.Рафеева и  Р.Н.Хабибулин.

В  составе  антинаркотической  комиссии  -   глава  городского  округа
С.К.Рафеева  (одновременно являясь  председателем  этой    комиссии),  де-
путаты  В.В.Урманчеева,  О.В.Скрябина,  Р.Н.Хабибулин.

ГЛАВУ АДМИНИСТРАЦИИ ИЗБЕРУТ
В ХОДЕ КОНКУРСА В АПРЕЛЕ
Конкурс должен  был  состояться  в конце  марта. Но  в    связи с  отсут-

ствием    Постановления  Законодательного  Собрания  Свердловской
области  «О  назначении  членов  комиссии  по  проведению  конкурса на  за-
мещение  вакантной  должности  главы  администрации  городского  округа
Красноуральск»    депутатами  было  принято решение  о переносе  конкурса
на 26 апреля  2012  года.

ВНЕСЕНЫ ИЗМЕНЕНИЯ
В МЕСТНЫЙ БЮДЖЕТ - 2012
Доходную  часть  бюджета  предлагается  увеличить  на  7,5  млн.  руб-

лей,  в  том  числе  земельный  налог    составит  порядка  4  млн.  руб.,
благотворительность    -  3,5  млн.  рублей,  около 55  тысяч рублей  дадут
дополнительно  образовательные  услуги.

Расходную  часть  местного  бюджета  предлагается  увеличить  на
10,8 млн.  рублей.

МКУ  «Управление  ЖКХ  и  энергетики»  обратилось  с  предложением
внести следующие  изменения в  бюджет:    100  тыс.  рублей  -  на  приобре-
тение дорожных  знаков,  65  тыс.  руб.  –  на  содержание двух  светофорных
объектов  (до  1 июля  2012 г.),  800 тыс.  рублей – дополнительно на  содержа-
ние общежитий,  200  тыс.  рублей  –  на  мероприятия  по обследованию  муни-
ципального жилфонда  для  признания  жилья  ветхим  и  аварийным  (ул.  Гор-
няков,  31,  ул.  Чехова,  23,  ул.  Колхозная,7),  414  тыс.  рублей  –  на  охрану
недвижимого  муниципального  имущества  (до 1  июля  2012г.).  Выделенные
и  неиспользованные  средства  из  Резервного фонда  в  2011  году  в  сумме
3,3 млн.  рублей  переданы  в этом  году  в  местный  бюджет:  1,5 млн.  рублей
– на  газификацию  и  1,8 млн.  рублей –  на подготовку  к отопительному  сезо-
ну. Свыше 2 млн.  рублей  (на  условиях  софинансирования:  30%  -  из    мест-
ного  бюджета,  70%  -  из  областного  по областной  целевой программе  «Раз-
витие  транспортного  комплекса  Свердловской  области  на 2011-2016гг»)  –
на  ремонт  автомобильных  дорог.

Дополнительные  средства  требуются  МКУ  «Управление  образова-
ния»  по  ОЦП  «Развитие  образования в  Свердловской  области» на выпол-
нение  условий  софинансирования  (30%/70%)  в  сумме почти  2  млн.  руб-
лей.    Распределены  суммы  благотворительных  средств: 3,3  млн. рублей  –
на дошкольное  образование,  около  150  тыс.  рублей  –  на общее  образова-
ние,  56  тыс.  рублей  –  дополнительно по  программе «Развитие  образова-
ния  в ГО  Красноуральск», 4  тыс. рублей  – централизованные расходы.    На
профилактику  энцефалита  среди  школьников  -    100  тыс.  рублей.  Для  ис-
полнения  функций  куратора  при выполнении  работ  по  реконструкции  дет-
ского  сада  дополнительно потребуется  222,4  тыс.  рублей.

Таким  образом,  общий  объем  доходов  местного  бюджета  предлагается
увеличить  до  суммы  589, 3  млн. рублей,  а  объем  расходов –  до 610,8  млн.
рублей.  Дефицит  при  этом  составит  сумму  21,  5  млн.  рублей,  что,  по
мнению  председателя  Контрольного  органа  И.М.Шумковой,    находится  в
пределах  ограничений,  установленных  Бюджетным  кодексом  РФ.

В ГОРОДСКОЙ ДУМЕ

КАЖДЫЙ ДЕПУТАТ ВОШЕЛ
В СОСТАВЫ КОМИССИЙ

Лариса Никитина
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2012 год объявлен годом
истории России

По материалам журнала «Огонек» (№ 12 от  20 марта 1916 года).

Рабочая группа по подготовке стратегии развития пенсионной

системы уже давно работает над проектом, и, благодаря сообще-

нию «Российской газеты», стали известны некоторые аспекты.

Планируется повышать пенсионный возраст не одним махом, а по-

степенно. Женщинам  хотят прибавить пенсионный возраст по пол-

года, для мужчин – по три месяца в год. Таким образом, к 2030 году

россияне  (и мужчины, и  женщины)  станут выходить на  заслужен-

ный отдых в 63 года. Правда, пока не названа дата, с которой нач-

нётся  постепенное  прибавле-

ние срока  работы.

Остро  обсуждался в рабочей

группе вопрос о  досрочниках –

тех, кто имеет право выхода на

пенсию  раньше.  Это люди, ра-

ботающие в  тяжёлых  условиях

труда. Их у нас 11 миллионов че-

ловек (треть всех пенсионеров).

Предполагается  ввести  допол-

нительный  тариф  на  отчисле-

ния  в  Пенсионный  фонд  для

таких работников.  И,  вероятно,

досрочникам  будет  предложен

социальный  контракт, по  кото-

рому  они смогут отказаться от

досрочной  пенсии  в  обмен  на

повышение  зарплаты.

Рабочая  группа  по  подготов-

ке стратегии развития пенсион-

ной  системы  предлагает  про-

грамму софинансирования пенсии сделать не заявительной,  а, так

сказать,  добровольно-принудительной.  То есть  по  умолчанию  ра-

ботника его автоматически будут включать в программу софинанси-

рования.  Но  если человек  напишет  заявление  об  отказе  участво-

вать в этой программе, никто не имеет права заставить его это сде-

лать.

К  2030 ГОДУ  ВОЗРАСТ  ВЫХОДА
РОССИЯН НА ПЕНСИЮ МОЖЕТ
УВЕЛИЧИТЬСЯ

На  расширенном  заседании
коллегии  Министерства  здра-
воохранения  и  социального
развития  премьр-министр
Владимир Путин сообщил, что
с 1 апреля 2012 года трудовые
пенсии будут проиндексирова-
ны на 3, 4%.

На  14,  1%  подрастут  соци-
альные  пенсии.  Вырастет  на
6%  с  апреля  и  ежемесячная
денежная  выплата,  которую
получают участники войны, ин-
валиды, вдовы участников вой-
ны и другие категории граждан.

КСТАТИ,

ОБЛАСТЬ  ГОТОВИТСЯ
К МОДЕРНИЗАЦИИ
ВОДОСНАБЖЕНИЯ  И  ВОДООТВЕДЕНИЯ

Объем средств, выделяемых на мероприятия программы модер-

низации ЖКХ, в том числе  на проектирование и строительство

систем водоснабжения и водоотведения, в ближайшие годы со-

ставит около 5,5 миллиарда рублей. Об этом говорилось на оче-

редном заседании антикризисного штаба при полномочном пред-

ставителе Президента Российской Федерации в Уральском фе-

деральном округе Евгении Куйвашеве.

Пока в числе проблемных остаются вопросы очистки сточных вод.

По  последним  данным,  до  7%  канализационных  вод  попадает  в

окружающую среду вообще без очистки. Кроме того,  сами системы

водоснабжения и водоотведения изношены  на  60  процентов  и бо-

лее.

Для приведения систем водоснабжения и водоотведения в долж-

ное состояние в этом году в городах области действует 101 инвести-

ционная программа  общим  объемом  почти  в  1,5  миллиарда  руб-

лей.  Тем  не  менее,  для  полноценного  выполнения  поставленных

задач  и  в  рамках  реализации  региональной  программы  «Чистая

вода»  области  требуется  привлечь  еще порядка  150  миллиардов

рублей.

ДЛЯ  КОГО  БУДЕТ
ПОСТРОЕНО  1500  КВАРТИР?
… Для детей-сирот, инвалидов, участников боевых действий и

ветеранов Великой Отечественной войны. Общая площадь жи-
лья в области составит около 60 тысяч квадратных метров.

Как  отмечают эксперты,  темпы реализации  областных программ
по обеспечению жильем ветеранов и многодетных семей в регионе
достаточно высокие. Так, на учет в очередь для получения жилья по
данным на  16  марта  2012  года  поставлено почти  4599 ветеранов
Великой Отечественной войны, в том числе в 2011 году – 1211 чело-
век.  Хорошими  темпами  реализуется  подпрограмма  поддержки
многодетных  семей.  В  2012  году  из областной  казны на  оказание
помощи этой  категории  граждан выделено около  1  миллиона  руб-
лей.  Для участия в  подпрограмме  на  2011  - 2015  годы  в Фонд жи-
лищного строительства подали  заявку почти 1400 многодетных се-
мей.

Торжественное собрание, по-
священное 85-летию Свердлов-
ской областной организации Об-
щероссийской  общественной
организации инвалидов  «Все-
российское общество слепых»,
проходило в школе-интернате в
Верхней  Пышме.  Губернатору
были  продемонстрированы  воз-
можности  для  обучения  детей-
инвалидов в компьютерном клас-
се. Александр Мишарин заметил,
что технологии - на высоком уров-
не, но класс надо развивать. Гла-
ва региона дал поручение облас-
тному  Министерству  общего  и
профессионального  образова-
ния  пересмотреть  нормативы  и

выделить средства для обновле-
ния  компьютерного  класса в ин-
тернате для слабовидящих и сле-
пых.

На выставке, развернутой перед
входом  в  конференц-зал,  были
представлены  художественные
работы  и  образцы  продукции,
которая выпускается при участии
инвалидов.  Всего в нашей обла-
сти  на  предприятиях  трудятся
360 инвалидов по  зрению,  в  ка-
талоге  выпускаемых  изделий  -
более  200  наименований.  За
прошлый  год  произведено  раз-
личной  продукции  на  сумму  бо-
лее 300 миллионов рублей.

Осмотрев удивительные карти-

ны из пластилина, Александр Ми-
шарин предложил  провести бла-
готворительный  аукцион  в  рам-
ках  международной  выставки-
форума  «ИННОПРОМ-2012»,
чтобы собрать средства  на  под-
держку творчества инвалидов по
зрению.

Глава региона пожелал органи-
зации,  отмечающей  85-летие,
плодотворной работы  ради  дос-
тижения  высокой,  благородной
цели – помощи и поддержки лю-
дям, а всем ее членам - доброго
здоровья,  жизненных  сил, энер-
гии, новых свершений и достиже-
ний.

СЛАБОВИДЯЩИЕ  ШКОЛЬНИКИ
ПОЛУЧАТ НОВЫЙ  КОМПЬЮТЕРНЫЙ КЛАСС

Сотрудник журнала сде-
лал эти фотографии 1 мар-
та 1916 года, когда солн-
це пригрело землю. Увы,
уже 9 марта, по словам
очевидца, в Петрограде
разыгралась  снежная
вьюга, столбик термомет-
ра  опустился  ниже
12 градусов мороза.

РЕТРО-СТРАНИЦА
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За прошедшую неделю  в дежур-

ной  части  МО  МВД  РФ  «Красно-

уральский»  зарегистрировано  140

сообщений о происшествиях.

Так,  зафиксировано  три  кражи

чужого имущества, в том числе одна кража - из квартиры.

Обнаружено  три  трупа  без  признаков  насильственной

смерти.

Произошло четыре дорожно-транспортных происшествия.

К  административной  ответственности  привлечены  353

красноуральца.

· 29 марта на 196 километре автодороги «Екатеринбург-

Серов» сотрудниками ГИБДД за превышение скорости был

остановлен  автомобиль  марки «КамАЗ».  Чтобы  избежать

наказания, водитель грузового автомобиля предложил со-

труднику ГИБДД взятку в размере 100 рублей.

· В период с 12 по 26 марта неизвестный незаконно про-

ник в частный дом на ул. Уральской и похитил оттуда иму-

щество на сумму 35 тысяч рублей. Преступник задержан.

Возбуждено уголовное дело.

· Новое происшествие случилось 21 марта в общежи-

тии по адресу: ул. Энгельса, 29. На сей раз мужчина приме-

нил силу в отношении женщины, забрав у нее сотовый те-

лефон.  Пытавшаяся  оказать  преступнику  сопротивление

женщина была в результате избита мужчиной. Возбуждено

уголовное дело по факту грабежа, а причиненный побоями

вред  здоровью  потерпевшей  будет рассматривать  миро-

вой  суд.

За  прошедшую  неделю  служба
скорой помощи получила 264 вызо-
ва, из них 213 – по заболеваниям.

В  городе  произошло 19  несчаст-
ных случаев, 26 человек получили

травмы. Из числа полученных травм: два молодых чело-
века  получили сотрясение головного мозга, и один муж-
чина 1962 года рождения – проникающее ножевое ранение
грудной клетки, молодой человек растянул грудную мыш-
цу на тренировке,  в  ООО СПК  «Монтажник» монтировка
упала на ногу одному из работников 1978 г. р.

Два человека скончались до приезда скорой помощи:
56-летний мужчина и 48-летняя женщина, страдающие хро-
ническими заболеваниями. Пожилая женщина в возрасте
80  лет  умерла  в  стационаре  из-за  нарушения  мозгового
кровообращения.

Произошла попытка суицида: девушка напилась таб-
леток, врачи промыли ей желудок, от госпитализации она
отказалась.

Наконец-то пошло на спад число поступивших в  ста-
ционар больных пневмонией, за прошедшую неделю с та-
ким диагнозом госпитализировали только одного взросло-
го  человека.

С  гастроэнтероколитом  госпитализированы  6  человек,
из них - 4 детей.

Сотрудники ППС направили на медицинское освиде-
тельствование четырёх  человек:  один  из  них  отказался
от процедуры освидетельствования, два  человека оказа-
лись в состоянии алкогольного опьянения.

В Красноуральске появились на свет шесть  новорож-
денных. Поздравляем их родителей!

В  целях  пропаганды культуры  безо-
пасности  жизнедеятельности  с 01

апреля по 05 ноября 2012 года на территории ГО Красно-
уральск будет проводиться акция «150 дней открытых
дверей в пожарных частях».

Акцию планируется провести на базе 163 ПЧ 46 ОФПС
по адресу: ул. Устинова, 44б. Для участия в акции необ-
ходимо  привлечь  в  первую  очередь  общеобразователь-
ные и дошкольные учреждения. Подать заявки на участие
можно по адресу: г. Красноуральск, ул. Устинова, 44б,
тел. 27-3-31, 27-3-32.

За прошедшую неделю произошло два пожара, в кото-
рых пострадало имущество граждан. Так, 27 марта в 3.30
часа ночи загорелся дом на двух хозяев на ул. 30 лет Ок-
тября. Площадь пожара составила 300 кв. метров. Огнем
уничтожены надворные постройки и крыша. Причина пожа-
ра  устанавливается.

30  марта в  13.50  заполыхала  баня  у  дома  №17  на  ул.
Достоевского.  Площадь  пожара составила  25  кв.  метров.
Причина возгорания также выясняется.

И. Гафиятуллин, начальник 163
ПЧ 46 ОФПС по Свердловской
области, подполковник
внутренней службы

Доставка  единовременной  денежной  выплаты  будет
произведена  вместе  с  пенсией  в  апреле  месяце  неко-

торым  категориям  граждан.

В  соответствии  с  Постановлением  Правительства  Сверд-
ловской  области  от  21  сентября  2011  года  №  1236-ПП      Уп-

равлением  социальной  защиты  населения  г.  Красноуральска

в  апреле  месяце будет    выплачена    единовременная  денеж-
ная  выплата    в  связи  с  67-й  годовщиной  Победы  в  Великой

Отечественной  войне  1941-1945  годов.

Единовременную  денежную  выплату  получат  инвалиды  и
участники  Великой  Отечественной  войны  в  размере  1000

рублей;  вдовы  погибших  (умерших)  участников  и  инвалидов

ВОВ  - в  размере 500  рублей;  труженики  тыла  -  в размере  500
рублей;  дети  военнослужащих,  погибших  в  годы  ВОВ, на  мо-

мент  гибели  являвшиеся  несовершеннолетними,  -  в  размере

500 рублей;  узникам  концлагерей  -  в  размере 500  рублей.

ШКОЛЯРЫ «ФЕСТИВАЛИЛИ»
Два  хоровых  коллектива  Красноуральской  детской

школы  искусств  приняли  участие  в фестивале  хорового

искусства.
Участников  фестиваля  –  18  хоров  из  нижнетагильского  ку-

ста  –  встречали  в  середине марта  в  Нижнетагильском  кол-

ледже  искусств.  Красноуральская  ДШИ  вывезла  на  фести-
валь  50  учащихся:  хор  старших  классов  (руководитель  Мар-

гарита  Ложкина,  концертмейстер  Люция  Егорова)  и  хор  млад-

ших классов  (руководитель  Ольга  Евдокимова  и  концертмей-
стер  Ольга  Зорихина).  Оба  хора награждены  Дипломами.

Как  сообщила Зоя  Митяшина,  завуч  ДШИ,  учащиеся  подго-

товили  для  участия  в  фестивале  два  разнохарактерных  про-
изведения.  Хор  средних  классов  исполнил  музыкальное  хо-

ровое произведение  «Лунным  блеском  озаренная»  (муз.  Це-

заря  Кюи,  сл.  С.  Надсона)  и «Фестиваль»  (муз.  Е.  Гиммель-
фарба,  сл.  Л.Л.  Сорокина).  В исполнении  хора  младших  клас-

сов  прозвучали  музыкальные  произведения    «Кого  я  ува-

жаю»  (муз.  М.  Славкина,  сл.  Каргановой)  и «Мы  друзья  с  то-
бой»  (муз.  Н.  Савичевой,  сл.  Д.  Костюрина).

ПОДАРКИ ПРОСТО ТАК
Апрель  в  Красноуральске  пройдет  под  знаком  месяч-

ника  молодежного  служения.
По словам  Юлии  Шипициной,  зам.  начальника  Управления

физической  культуры,  спорта и  молодежной  политики,  разра-
ботан  план  мероприятий.  Во  время  месячника  студенческая
и  работающая  молодежь  примет участие  в  субботниках,  ока-
жет  помощь  одиноким  пожилым  людям,  организует  сбор  иг-
рушек  для  детей  из  малообеспеченных  семей.  Планируется
проведение  акций «Подари  улыбку»  и  «Обнимайки».

-  Надеемся,  что на  наш  призыв принять  участие  в  месячни-
ке  молодежного  служения  откликнется  молодежь  всех  пред-
приятий  города,  -  сказала  Юлия  Шипицина,  зам.  начальника
УФКСиМП.

ОСТОРОЖНО! НАРКОТИКИ!
О  наркоситуации  на  территории  Свердловской  облас-

ти  и  городского  округа  Красноуральск  шла  речь  на  пос-
леднем  заседании  межведомственной  антинаркотичес-

кой  комиссии.

Аналитическую  справку  о наркоситуации  в  городе  за  I  квар-
тал  2012  г.  представила  заведующая  психиатрическим  отде-

лением  Г.В.  Прокофьева.  Анализ  показал  увеличение  количе-

ства  состоящих  на  учете  больных  наркоманией  на  12%.  Не-
сколько  уменьшилось  число  больных,  получающих  лечение  в

стационаре.  Увеличилось  число  пребывающих в  реабилита-

ционных  центрах  (более  20  человек).
За  I  квартал  текущего  года  не  было  выявлено  при  эксперти-

зе водителей  автотранспорта,  находящихся  в  состоянии  нар-

котического опьянения  (в  2011 году  –  семь  человек).  Всего на
1 апреля  2012  года  на учете  состоят  114  человек  (из  них  -  30

женщин).  Из  них  ВИЧ-инфицированы  43  человека  (15  жен-

щин).

СТИПЕНДИЯ ОТ ГОСУДАРСТВА
Правительство  Свердловской  области  утвердило  по-

ложение  о  стипендиальном  обеспечении  обучающихся

и  студентов  областных  государственных  образователь-
ных  учреждений начального  и  среднего  профессиональ-

ного  образования.

Так,  например,  для  получающих  образование по  образова-
тельным  программам  начального  профессионального  обра-

зования  устанавливается  социальная  стипендия  в  размере

654  рубля  и академическая  стипендия в  размере 436  рублей.
Студентам,  получающим  образование  по  образовательным

программам  среднего  профессионального  образования,  со-

циальная  стипендия  будет  выплачиваться  в  размере  981
рубль,  а  академическая  –  654  рубля.

Положение определяет  порядок  и  условия  назначения  обу-

чающимся  и  студентам  стипендий разных  видов.  Так,  напри-
мер,  социальная  стипендия  назначается  вне зависимости  от

успевания  следующим  категориям:  детям-сиротам  и  детям,

оставшимся  без  попечения  родителей;  лицам,  признанным
детьми-инвалидами  и  инвалидами    I  и  II  групп;  лицам,  при-

знанным  пострадавшими  в  результате  аварии  на ЧАЭС;  ли-

цам,  являющимся  в  соответствии  с  федеральным  законода-
тельством  инвалидами  и  участниками  боевых  действий.

ЧЕЙ БЮДЖЕТ «ПОДРАСТЕТ»ЛЕТО-2012 БЕЗ  ГОРЯЧЕЙ  ВОДЫ?
ПРИЧИНА – ДОЛГИ, КОТОРЫЕ

КТО-ТО  НЕ  ХОЧЕТ  ВОЗВРАЩАТЬ

Лариса Никитина
Как сообщил в ходе встречи с журналистами мест-

ных СМИ и.о. главы администрации Дмитрий Кузьми-
ных, уже сегодня  городу необходимо    готовиться к
следующему отопительному сезону. Но кто и на какие
средства будет готовить теплосети этим летом?

 Известно, что на 1 марта 2012 года долги за теплоно-
ситель МУП «ГорТЭП» со стороны всех видов потреби-
телей составили 97,2 млн. рублей. Львиная доля из них -
задолженность  управляющих  организаций и населения
– 75,8 млн. рублей. Все эти долги копились годами.

Практика  показала,  что  часть  долгов  удавалось  воз-
вращать только с помощью судебных решений, но и это
кардинально  не  спасло  ситуацию.    Долги  наросли  как
снежный  ком, из-за  чего МУП  «ГорТЭП» оказалось  за-
ложником  ситуации  и  в  статусе банкрота.  Понимая  не-
обходимость  обеспечения  населения  условиями  ком-
фортного существования,  руководство  города  неоднок-
ратно  участвовало  во всевозможных переговорах с по-
ставщиками газа  - ЗАО «Уралсевергаз», с руководством
Правительства области, а 6  апреля эта тема будет под-
нята на встрече с губернатором.   В борьбу с неплатель-
щиками включились различные комиссии, прокуратура…
Но тяжелый воз долгов некоторых «упёртых» управляю-
щих компаний как будто  не сдвигается  с места. А в  это
время растут долги потребителей (речь идет и об управ-
ляющих компаниях), растет  и недовольство со  стороны
поставщиков газа. Оно и понятно: в ряду «товар-деньги-
товар» отсутствует  центральное звено,  что в  условиях
рыночной  экономики  и  развития  бизнес-сообщества
просто недопустимо.

В  настоящее  время  муниципальное  унитарное  пред-
приятие  «ГорТЭП»  проходит  процедуру  банкротства,
которую планирует завершить  летом  этого  года.  Пред-
приятие заканчивает процедуру инвентаризации имуще-
ства и регистрации прав, чтобы провести оценку рыноч-
ной стоимости объекта и сформировать конкурсную до-
кументацию. А это значит, что все имущество в комплек-
се или частями/лотами/ будет выставлено на аукцион или
торги.

Кто  станет  новым хозяином социально  ориентирован-
ного  предприятия?

Вариантов может быть два. Первый: сети будут выстав-
лены на аукцион/торги, и хозяином имущества станет ком-
пания  «Уралсевергаза»    -  «Региональная  энергетичес-
кая  компания»,  которая  и будет обеспечивать теплом и
горячей водой город. Вариант второй: создать в городе
новый МУП «ГорТЭП-2» и начать всё сначала…

Дмитрий Кузьминых отметил на встрече с журналиста-
ми,  что,  по итогам  2011  года,  собираемость  денежных
средств  управляющими  компаниями  составила  более
90%. Если бы они своевременно перечислялись постав-
щикам ресурсов, в  том  числе  и МУП «ГорТЭП»,  то  уже
прошлым летом мы могли бы получать  горячую воду. А
пока  мы  опять  ожидаем  жесткой  руки  кредитора,  кото-
рый  вновь  перекроет  вентиль  газа  на  котельные.  По-
требители,  которые в  очередной раз исправно платили
весь сезон за тепло и ГВС, останутся летом без горячей
воды, а город, к сожалению, - без МУП «ГорТЭП»…

Причиной  всему –  упрямство и  нежелание  некоторых
управляющих  компаний  и  жителей  платить  по  долгам
своевременно и в  полном  объеме.

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ МНОГОКВАРТИРНЫХ
ДОМОВ, НАХОДЯЩИХСЯ НА УПРАВЛЕНИИ
В ООО УК «ПЕРВОЕ ДОМОУПРАВЛЕНИЕ»!

На  подъездах  ваших  домов  расклеены  объявления
о  том,  что  за апрель  месяц  ООО  УК  «Первое  домоуп-
равление» будет  самостоятельно  производить  начис-
ление  платы  за  электроэнергию,  и  просьба  переда-
вать  показания электросчетчиков  за  март  месяц  и  по-
казания на  23 апреля  по  телефону  2-59-78.

Ваша управляющая  компания  не  заключила договор  на
приобретение  электроэнергии  у  гарантирующего  постав-
щика  ОАО  «Свердловэнергосбыт»,  на что  администраци-
ей  городского  округа  систематически  указывается  руко-
водителям  ООО  УК  «Первое  домоуправление».

При  заключении  такого  договора ваша  УК  обязана  конт-
ролировать  потери  электроэнергии,  а  также  компенсиро-
вать  потери  внутридомовых  сетей.

Единственным  поставщиком  электроэнергии  в  много-
квартирные  дома  жилого  фонда,  находящегося  на  управ-
лении  ООО  УК «Первое  домоуправление», является  ОАО
«Свердловэнергосбыт».

Во  избежание  выставления  двойных  квитанций  со  сто-
роны  ООО  УК  «Первое  домоуправление»  и  ОАО  «Сверд-
ловэнергосбыт»  показания  индивидуальных  приборов
учета  электроэнергии  необходимо  передавать  по  теле-
фонам: (34343) 2-03-43, 2-11-85 и по адресу: ул. Ленина, 29
в  ОАО  «Свердловэнергосбыт».

Администрация  городского  округа  Красноуральск
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ДОСТУПНАЯ СРЕДА

ЗАБОТА ОБ ИНВАЛИДАХ
– дело общее!

Светлана Нурмухаметова, специалист УСЗН

ЦЕНТРЫ
РЕАБИЛИТАЦИИ
ПОБЛИЗОСТИ

С целью  проведения  меропри-
ятий  реабилитационного  харак-
тера в соответствии с социально-
медицинскими  показаниями  по
заключению бюро МСЭ или орга-
нов здравоохранения сформиро-
ваны центры реабилитации инва-
лидов:

• Отделение  реабилитации  ин-
валидов пансионата для преста-
релых и инвалидов «Тагильский»:
г. Нижний Тагил, ул.  Красногвар-
дейская,  57а.

• Отделение  реабилитации  ин-
валидов и ветеранов «Мирный»:
г. Первоуральск,  п.Битимка.

•  Областной  центр  реабилита-
ции инвалидов в  г.  Екатеринбур-
ге.

Для того, чтобы пройти курс ре-
абилитации,  необходимо  обра-
щаться  в  Управление  социаль-
ной  защиты населения  по месту
жительства.

УЧЁБА ДЛЯ
ДЕТЕЙ-ИНВАЛИДОВ
В соответствии с Постановлени-

ем Правительства Свердловской
области  от 02.08.2005  г. № 618-
ПП  (с  изменениями  от
15.10.2009  г.) на  основании  ме-
дицинских  рекомендаций  ребе-
нок с ограниченными возможно-
стями здоровья имеет право обу-
чаться  на  дому.  В школах суще-
ствует  положение   об организа-
ции  обучения  на  дому,  на  осно-
вании  которого издаётся  приказ
и составляется  договор с  роди-
телями,  разрабатывается  учеб-
ный план  и  расписание.

После получения  среднего  об-
разования  на  основании  меди-
цинских рекомендаций в индиви-
дуальной программе  реабилита-
ции можно получить профессио-
нальное  обучение  в  следующих
образовательных  учреждениях

профессионального  образова-
ния:   Оренбургский государствен-
ный  экономический  колледж-ин-
тернат,  Михайловский  экономи-
ческий  колледж-интернат,  Ново-
черкасский технологический тех-
никум-интернат  Росздрава,  Кун-
гурский  техникум-интернат  Росз-
драва,  Кунгурский  музыкальный
колледж-интернат  для  слепых,
Ивановский  радиотехнический
техникум-интернат,  Сиверский
техникум-интернат  бухгалтеров,
Новокузнецкий  гуманитарно-тех-
нический  колледж,  Московский
заочный  народный  университет
искусств, Новосибирский инсти-
тут  социальной  реабилитации,
Российская  академия  предпри-
нимательства, Владимирский го-
сударственный  технический  уни-
верситет,  Санкт-Петербургский
межрегиональный  центр  реаби-
литации лиц с проблемами слуха
и многие другие.

На  территории  Свердловской
области  в  г.  Сысерти действуют
профессиональный лицей «Род-
ник» и Камышловское професси-
ональное  училище-интернат.

В  соответствии  с  письмом
МСЗН «О направлении на обуче-
ние  в  учебные  заведения»  спе-
циалист  Управления направляет
инвалидов  либо  детей-инвали-
дов в учебные учреждения на ос-
новании  социально-медицинс-
ких  показаний  по  заключению
бюро МСЭ  или  органов  здраво-
охранения.

В КРАСНОУРАЛЬСКЕ
На  территории  ГО  Красно-

уральск  работу  с  инвалидами,
детьми-инвалидами  проводят
государственные бюджетные уч-
реждения  социального обслужи-
вания: КЦСОН «Надежда» и «Со-
циаль но-реабил итационный
центр  для  несовершеннолет-
них».

  На  базе  КЦСОН  «Надежда»  с
июня  2006  года  открыт  соци-
альный  пункт  проката,который
осуществляет услуги населению
бесплатно в виде представления
напрокат  технических  средств
реабилитации  на  срок  до  6  ме-
сяцев на основании договора.

В  «Социально-реабилитацион-
ном  центре  для  несовершенно-
летних»  в  рамках  программы
«Добрый  волшебник» ведёт ра-
боту  клуб  для  детей-инвалидов
«Волшебная  страна»,  где ведут-
ся  тренинговые  занятия  на  раз-
витие творческих способностей.

Хочется  отметить,  что  защита
прав и интересов инвалидов, до-
стижение  инвалидами  равных  с
другими  гражданами  возможно-
стей участия во всех сферах жиз-
ни общества, интеграция инвали-
дов,  в  том  числе детей-инвали-
дов, в общество во многом зави-
сит от окружающих их людей, то
есть от нас с вами.

Давайте  будем  внимательны,
доброжелательны  к  таким  лю-
дям,  ведь  даже  небольшая  по-
мощь  и  забота  может  поддер-
жать их  в  трудные минуты и ре-
шить их многие проблемы.

(Продолжение. Начало в № 11 “КР” от 29 марта 2012 г.)

1.  Женщинам  рекомендую  эн-

циклопедию    «Большая  книга

красивой женщины».- М.: Эксмо,

2010.    Выполнение  несложных

рекомендаций  позволит  сохра-

нить  нашим  женщинам  моло-

дость и красоту. Здесь вы найдё-

те советы настоящих профессио-

налов: врача, психолога, диетоло-

га и косметолога. Воспользуйтесь
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их секретами -  и будете чувство-

вать себя намного лучше!

2.  Для  тех,  кто  не  понаслышке

знает о  коварстве  сахарного ди-

абета,  предлагаем  познакомить-

ся: Настольная книга диабетика/

Х.Астамирова, М. Ахманов. – М.:

Эксмо, 2011. - 416 стр.   Авторы

этого издания – врач-эндокрино-

лог  и  физик  –  помогают  разоб-

раться  в лекарствах и свойствах

продуктов. Они дают сведения о

новых методах лечения сахарно-

го диабета, о режиме питания.

3. Брюзгин В.В. Лечебное пита-

ние при онкологических  забо-

леваниях/В Брюзгин, Л. Платин-

ский. – М.: Эксмо, 2011. – 480 стр.

Онкологи считают, что около тре-

ти таких заболеваний связаны с

питанием. Стоит изменить  пита-

ние,  и  всё  пойдёт  по-другому.

Здесь вы найдёте советы по пи-

танию  после  операции,  при ток-

сических  реакциях,  вызванных

препаратами  или  лучевой  тера-

пией.  В  заключительной  главе

представлены  практические  ре-

комендации, связанные с профи-

лактикой  онкологических  забо-

леваний.

4. Курланд З. Йога: 9 программ

для утренней тренировки/  Зак

Курланд. – М.: Эксмо, 2011. 240

стр. Автор книги даёт практичес-

кие  советы  для  начинающих  за-

ниматься  йогой.  Занятия,  кото-

рые лучше проводить утром, по-

могают  избавиться  от  шлаков,

дают возможность лучше понять

возможности нашего  организма.

Здесь  можно  найти  комплекс

древних  методик,  что  позволит

выбрать нагрузку,  соответствую-

Если хочешь быть здоров…
Снежана Вагина, библиограф ЦБС

Сохранение здоровья всегда остаётся в центре внимания любо-
го человека. Центральная библиотечная система Красноуральс-
ка поможет всем читателям в выборе нужной книги, пособия для
лечения того или иного заболевания, для сохранения бодрости и
красоты. Есть много новинок на тему здоровья. Читатели цент-
ральной библиотеки (ул. 7 Ноября, 51) могут познакомиться с ними.
Что выбрать?

щую уровню вашей подготовки.

5.  Энциклопедия  очищения

организма. – М.: Эксмо, 2011. -

960 стр. Наш организм способен

бороться  с  агрессивным  натис-

ком  токсинов,  но  в  какой-то мо-

мент  биологическая  защита  не

срабатывает, и мы начинаем бо-

леть. В этой книге описаны мето-

дики  очищения  организма  (есть

и авторские системы Н. Уокера,

П.  Иванова, Г.  Малахова, Н.  Се-

мёновой  и  другие),  которые  по-

могут улучшить самочувствие.

Читайте  эти  и  многие  другие

книги и БУДЬТЕ ЗДОРОВЫ!

НА ТЕРРИТОРИИ Г.КРАСНОУ-
РАЛЬСКА УЧАСТИЛИСЬ СЛУЧАИ
МОШЕННИЧЕСТВА. МОШЕННИ-
КИ ЛОВКО ИСПОЛЬЗУЮТ ЮРИ-
ДИЧЕСКУЮ БЕЗГРАМОТНОСТЬ
И НЕВНИМАТЕЛЬНОСТЬ НАСЕ-
ЛЕНИЯ, В ОСНОВНОМ ПРЕСТА-
РЕЛЫХ ГРАЖДАН..

Основными видами  мошенни-
чества, то есть хищения чужого
имущества,  денежных  средств
или  приобретения права  на чу-
жое имущество, путём обмана и
злоупотреблением  доверием
являлись следующие случаи:

-  оказание услуг населению
псевдоорганизациями  по уста-
новке и ремонту окон, дверей,
теплиц путём заключения
фиктивных договоров, по ко-
торым после получения пре-
доплаты обязательства не
выполняются;

- телефонный обман путём
введения в заблуждение граж-
данина по телефону лицом,
представившимся представителем правоохранительных орга-
нов либо родственником с целью перевода денежных средств для
разрешения возникшей сложной жизненной ситуации и т.д.;

В  целях  предупреждения  фактов  мошенничества  рекомендуем
Вам  поступать  следующим образом:

1.  При  обращении к  Вам  неизвестных  лиц  от  имени  Ваших  род-
ственников перезвоните своим родным и  сами убедитесь, что имен-
но он/они  нуждается в Вашей помощи.

2. Не пускайте к себе в квартиру незнакомых лиц, беседу ведите в
подъезде либо на улице в присутствии кого-либо из  членов Вашей
семьи.

3.  Первоначально  внимательно  проверьте  у  представителя  фир-
мы  документы, удостоверяющие личность(паспорт),  при этом ксе-
рокопию паспорта не принимайте за документ.   Данные паспорта и
номер  телефона  запишите.

4.  Предпочтения отдавайте  тем  фирмам(организациям),  которые
давно находятся  на рынке  услуг, пользуются положительной  репу-
тацией.

5. Внимательно изучайте договор, в  нём должны быть оговорены
все условия (предмет договора, цена, сроки исполнения и т.д.). При
заключении  договора  с  представителем фирмы(организации) обя-
зательно  требуйте  от  него  доверенность в  подлиннике,  с  теми же
печатями, что и на договоре.

6.  Медицинские,  лекарственные  препараты приобретайте  только
аптеках, но не c рук.

7. Бытовую технику приобретайте в магазинах.
8. Деньги в долг передавайте под расписку, в которой указывайте

паспортные  данные  сторон,  дату,  время  и  место  передачи  денег,
сроки и обязательства  по  их возврату. Расписки о  передаче в долг
крупных денежных  сумм  заверяйте  у нотариуса.

Э.А.Фадеева, участковый уполномоченный полиции ММО МВД
России «Красноуральский», старший лейтенант полиции

Уважаемые пенсионеры городского округа Красноуральск!
Управление соцзащиты  сообщает вам о новой льготе, принятой
Правительством Свердловской области:

Всем пенсионерам, получающим пенсии  по  старости (по возра-
сту), ежегодно в период с 1 апреля по 31 октября будет предос-
тавляться скидка в размере 50% стоимости проезда  по террито-
рии Свердловской области на железнодорожном транспорте при-
городного сообщения  (электрички).   Для  того,  чтобы приобрести
проездной билет со скидкой, необходимо в кассе предъявить пен-
сионное удостоверение с отметкой о назначении пенсии  по ста-
рости  и паспорт. БУДЬТЕ  ВНИМАТЕЛЬНЫ  И  БДИТЕЛЬНЫ!!!

На электричке - за полцены
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МУНИЦИПАЛЬНАЯ УПРАВЛЯЮЩАЯ КОМПАНИЯ
Это  МУНИЦИПАЛЬНОЕ  предприятие,  учредителем  которого  явля-

ется  администрация  города  Красноуральска.  В  своей  работе    муни-
ципальная  управляющая  компания  подотчетна  жителям  дома    и  ад-
министрации  города.  Такой  двойной  контроль  гарантирует  честность
руководителя  и  прозрачность  всех финансовых  операций.

Муниципальная  управляющая  компания  планирует  работу  на  долго-
срочную  перспективу:  участие  в федеральных  и муниципальных про-
граммах,  касающихся  сферы  ЖКХ.  Компания  имеет  поддержку  гра-
дообразующего  предприятия ОАО  «СВЯТОГОР».

Работа через ЕДИНУЮ ДИСПЕТЧЕРСКУЮ СЛУЖБУ гарантирует опе-
ративное реагирование  на заявки  жителей и  быстрое устранение  ава-
рийных  ситуаций  силами  квалифицированных  работников.

Тел.  ЕДДС  2-22-20.
Адрес  МУП «МУНИЦИПАЛЬНАЯ  УПРАВЛЯЮЩАЯ  КОМПАНИЯ»  :

ул. Энгельса,  27, каб.  11. Тел. 8 912 675 09 70.

Где  найти  управленцев?  При
выборе  подходящей  компании  из
существующих на  рынке  можно  на-
вести  справки.  Но  надежнее всего  -
рекомендации  жильцов  тех  домов,
которые она  обслуживает.  Если  ваш
двор  не  убирают  годами,  а  дорожки
возле  домов  через  пару  кварталов
постоянно  метут  и  чистят,  то  не
лишне  будет  поинтересоваться,  кто
за  это  отвечает.  Может  быть,  это
именно  та  фирма,  которая  вас  уст-
роит.  Лучше  всего предложить  соб-
ственникам  на  выбор несколько  УК,
чтобы  они  могли  сравнить  расцен-
ки  и  качество  работы  этих  предпри-
ятий  и  выбрать  оптимальный  вари-
ант.

Представители  новой  УК  должны
на  собрании  рассказать  собствен-
никам  о  себе.  Желательно,  чтобы
жильцы  получили  материалы о  пре-
тендентах  за несколько  дней до  про-
ведения  собрания.  Тогда они  смогут
самостоятельно  разузнать  о  фир-
мах.

ПОМЕНЯТЬ УК «СТАРУЮ» НА «НОВУЮ»? СЛОЖНО, НО ВОЗМОЖНО…

Самих  неугодных  управленцев
приглашать  на  собрание  не  обяза-
тельно.  Но  уведомить  их  о  готовя-
щейся смене  власти придется.  Если
собственники  хотят  дождаться  ис-
течения срока договора с ней и толь-
ко  после  этого  нанять  «новую»  УК,
то  провести  собрание  нужно  за  не-
сколько месяцев  до окончания  сро-
ка.  Протокол  собрания  отдают  обе-
им  УК,  причем  «старая» должна пе-
редать  «новой»  дела  за  30  дней  до
истечения  своего  договора.

Собственники  могут  и  не  дожи-
даться,  когда  срок  его действия  за-
кончится,  и  сменить компанию  рань-
ше. Но тогда они должны обосновать
свое  решение:  УК  не  устраивает  их
потому,  что  не  выполняет  условий
договора.  Например,  плохо  заботит-
ся  о  состоянии  дома  или  несвоев-
ременно  перечисляет  собираемую
квартплату  поставщикам  комму-
нальных  ресурсов.  Эти  факты  дол-
жны  быть  зафиксированы  в  конт-
рольных  органах  –  например,  в  Го-

сударственной  жилищной  ин-
спекции  или  прокуратуре.
«Старой» УК сообщают о том,
что  собираются  с  ней  рас-
статься  по  таким-то  причи-
нам. Главное,  чтобы смена  не
совпала  с  сезоном  подготов-
ки  к  очередной  зиме.  То  есть

лучше  всего  менять  управляющих
весной,  как  только  закончится  ото-
пительный  сезон.

ШАНСЫ ЕСТЬ
Казалось  бы,  все  просто:  собра-

лись,  проголосовали  и  получили  бо-
лее  грамотных  управленцев.  Одна-
ко  на  деле  избавиться  от  недобро-
совестной  компании  иногда  почти
невозможно.

Даже  если  удается  получить  кво-
рум  на  собрании  собственников,
часто многие из них настроены прин-
ципиально  против  любой  управляю-
щей  компании,  если  уже имели  не-
приятный  опыт  общения  с  одной  из
них.  Поэтому  убедить  жильцов  в
том,  что  новые управляющие  будут
лучше  прежних,  очень  непросто.

Огромная  проблема  – поиск  подхо-
дящей  УК.

Разумеется,  если  фирма  работает
в  одном  районе  города,  а ее  решили
пригласить  в  управляющие  жильцы
других  районов,  шансов,  что  она

согласится,  почти  нет.  Ей  невыгод-
но  отправлять  своих  сотрудников  с
рабочим  инвентарем  и  техникой  че-
рез  весь  город  только  ради  одного
дома. Поэтому, чем менее «населен»
район  управляющими  компаниями,
тем  меньше  выбор  у  собственников.

Но  осваивать  новый  для  себя  рай-
он  компания  решится,  только  если
сможет  получить  там  в  управление
несколько  многоквартирных  домов.
Стоит  провести  агитацию  за  понра-
вившуюся  УК  среди  жильцов  сосед-
них с  вашим домов  – возможно,  они

(Продолжение. Начало в № 11  “КР” от 29 марта 2012г.)

Уволить управляющую компанию, которая только собирает деньги
и ничего не делает для дома, сложно, но возможно. Для этого при-
дется изучить законодательство, пробудить в жильцах чувство соб-
ственничества и скрупулезно оформить все необходимые докумен-
ты. Гарантировать победу нельзя, но попытаться стоит.

Ольга Мокрушина
Под таким  заголовком  6  июня 1970  г.  газета  «КР» опубликовала  фе-

льетон  Е.  Огнева.  Мишенью  для  сатирических стрел  вновь стал  воп-
рос  обслуживания  населения  торговыми  работниками.

Читаешь  фельетон  и  диву  даешься:  до  чего же  живучи  некоторые  про-
блемы! Не  верите?  Судите  сами.

«Древнеримского  бога  торговли  Меркурия  некогда  изображали  этаким
добрым молодцем,  обутым в  крылатые сандалии.  Крылышки должны  были

символизировать  расторопность,  оборотистость  в  торговле.  Не  исклю-
чено,  что  этого  шустрого божка  придумали  сами  древние покупатели  для
устрашения  купцов.  С  тех  пор  психология  потребителя  изменилась  мало.
Как  и  в  те древние  времена,  он  желает,  чтобы  его обслуживали  быстро,

да,  кроме  того,  еще  и  культурно.  И  вот  в  этом-то  пункте желания  покупа-
теля  и  торговых  работников  никак  не  совпадают.

Заглянем  хотя  бы  в  часы  пик  в  магазин  №  22,  что на  улице Ленина.  В
торговом  зале,  возле  прилавков  толкутся  десятки  людей  с  сумками  и

авоськами.  Толкутся  часами,  переходя  от  отдела  к  отделу.  Сделать  закуп-
ки,  оказывается,  не  так-то  просто.  Мало  отстоять  очередь  за  нужным
товаром,  после  этого необходимо  еще отыскать  работающую  кассу.  Прав-
да.  Касс  в  магазине  целых  три,  но  действует  обычно  одна.  Работницы

двух  других  заняты  тем, что ходят  друг  к другу  в  гости.  Просто  так,  побол-
тать,  поделиться  новостишками.  А  покупатели  между  тем  мечутся  из
конца в  конец  магазина,  выясняя  на  бегу  друг  у  друга,  где можно  выбить
желаемый  чек.

…скучают  кассиры,  и  нет  сил  удержать  их на  месте. Возможно,  админи-
страции  магазина  следует  позаботиться  и  соединить  кассы  внутренним
телефоном  или  перед  каждым  кассиром  поставить  персональный  теле-
визор?  Как  мыслит  на  этот  счет  завмаг  П.  Е.  Исупов?

…Не  грешат  в  двадцать  втором  магазине  продавцы  и  высокой  культу-
рой  торговли.  Уж  в  чем,  в  чем,  а  в  этом  их  никак  не  заподозришь.

Зайдем  хотя  бы  в  мясной  отдел.  Прямо  диву  даешься,  как  небрежно
обращается  здесь  продавец  М.  Ташланова с  таким  деликатным  продук-

том, как  колбасы.  А  ведь, должно  быть,  и  она  знакомилась  некогда
с  правилами  торговли.

В  бакалейном  же  отделе  так  и  вовсе раскрыты  ящики  с  товаром,
зачастую  стоят  прямо  на  полу,  и  работники  магазина,  ничтоже  сум-

няшеся,  шагают прямо  через  сладкие деликатесы. Ах,  как  не  хвата-
ет  на них  грозного  санитарного  врача!

А  кому не  знакома  такая  картина? Возле  отдела толпится,  шумит,
возмущается  очередь,  продавец  же исчез  в  энском  направлении.

После долгих  расспросов  в  таких  случаях  обычно выясняется,  что
работник  прилавка  подался  получать  товар  со  склада.  Меж  тем
идет  время,  растет  «хвост»  возле  витрин,  нервничает  покупа-
тель.  Но разве нельзя было этот  же  самый  товар  принести  за  10-15

минут  до  открытия  магазина?  Можно,  разумеется.  Более того,  имен-
но  так  и  необходимо  делать, если  уж говорить  о  традиционной  раз-
воротливости  торговых  работников.  Однако  забыли  в  продснабе
про  Меркурия.

Автор  отнюдь  не  настаивает,  чтобы  на  городской  площади  был
воздвигнут  храм  этому  оборотистому  богу,  а  торговые  работники
организованно  ходили  ему  поклоняться.  Но  автор  обеими  руками
голосует  за  то,  чтобы  посещение  магазинов  не  превращалось  в

пустое  растранжирование  покупателями  дорогостоящего  време-
ни».

Забыли Меркурия

тоже присоединятся  к вашей  иници-
ативе,  и  тогда  удастся  набрать  ин-
тересное  для  УК  количество  «квад-
ратов».  Тут  придется  вооружиться
расчетами,  чтобы  доказать  сосе-
дям,  что  новая  компания,  если  и  не
обойдется  дешевле  прежней,  то,  по
крайней  мере,  будет  тратить  соби-
раемую  квартплату  на  дело,  а  не
класть  себе  в  карман.  Когда  жиль-
цы  поймут,  что  платят  за  управле-
ние  своей  собственностью,  а  услу-
ги  не получают,  диалог  может  стать
более  продуктивным.

По  материалам  Интернета

Лучше  самой
обмануться,

чем обманут  тебя

-Раньше  я  с  удовольствием  покупала
продукты  в  магазинах  с  продавцами  и
прилавками,  пока  не  случилось  «впари-
вание»  просроченных  продуктов.  Причи-
на не в  моей невнимательности, а в  спеш-
ке:  я  с  продавцом    рассчиталась,  и  она
уже  общалась  со  следующим  в  очереди
покупателем:  «Вам  что?»  Мне  пришлось
отойти от прилавка,  чтобы  не  мешать  про-
цессу  купли-продажи.  Уже дома  обратила
внимание  на просроченную  дату на  банке
с  селедкой и  кислый запах,  идущий из  по-
лиэтиленового  мешка  с  ветчиной.  Назад
товар  сдавать  не  пошла,  но  для  себя  ре-
шила,  что  больше  в этот  магазин  не  пой-
ду.  В  последнее  время  покупаю  продукты
в  магазинах  самообслуживания:  там
можно  и  сроки,  и  сам  товар  внимательно
осмотреть.  А  если  и купишь  что-то  не  то,
то винить  будешь  в  этом  только  себя.

Елена, домохозяйка

Четыре месяца кормили
“завтраками”

-  Заказывала  мебель  еще  в  ноябре  2011  года,  но    вместо
декабря  получила ее  только  в  марте  2012  года.  В  магазине
меня  “кормили”  сообщениями  то о  переезде мебельной  фаб-
рики,  то  о  срыве  поставок  товара…  Хотелось  бы  пунктуаль-
ности.

Любовь, служащая:

Кто проиграл за «сорок минут»?

-  Недавно  я  встала  перед  выбором:  где  заказать  кухонную
мебель?  Проехав по  всем имеющимся  торговым точкам  Крас-
ноуральска,  прибыла  в  последний  магазин,  где в  течение со-
рока  минут  представитель  магазина  мне  рисовала  от  руки
примерный  план  размещения  шкафчиков.  После  того,  как  я
попросила  забрать  «чертеж»,  услышала  от  продавца,  что  она
(как  предприниматель)  не  для  того  тратила  на  меня  сорок
минут,  чтобы  я  с  её  чертежом  пошла в  магазин  конкурента  и
сделала  там  покупку  на  тысячу  рублей  дешевле.  Ощущение
такое,  что  мне  сделали  одолжение,  уделив  моей  персоне  це-
лых  сорок  минут,  причем  в  самом  магазине  из  покупателей
была  только  одна  я.  В  результате  я  сделала  заказ  в  другом
магазине,  у  более приветливого  предпринимателя  и,  кстати,
дороже.

Надежда, пенсионер:

Теперь
консервирую
сама

-  Купила однажды  в магазине  со-
леную  селедку,  в  которой  дома
обнаружила  свернутых  в  колечки
белых  червячков.  Отнесла  хозяи-
ну магазина,  мне  вернули  деньги.
Потом  предприниматель  лично
показал  мне  претензию,  которую
он  направил  оптовой  базе,  где
брал эту сельдь,  которую он,  кста-
ти,  тоже  вернул  недобросовест-
ному  поставщику.  Я  с  тех  пор  по-
купаю  только  свежезаморожен-
ную  рыбу,  которую  солю  дома
сама.

Ольга, пенсионер

Евгения Колючкина

Сеть  магазинов  в  нашем  городе  растет  год  от  года.  Сейчас,  не  выезжая
за пределы  Красноуральска,  можно  все  купить  на месте.  Но вот  культура
торговли  подчас  «хромает».

Мысли,  которыми  я  хочу  поделиться  с  читателями  газеты  «Красноураль-
ский  рабочий»,  давно  просились  на  бумагу.  Объясню,  как  смогу,  уж  не
обессудьте.  Не так  давно зашла  я  в  один  мебельный  магазин  (салоном  его
как-то  язык  не  поворачивается  назвать).  В  просторных  залах  расставле-
на  мебель.  Иду по  залу,  разглядывая  модели,  и  вдруг  боковым  зрением
замечаю,  как  за  мной  на  очень  близком  расстоянии    следует  дама  (веро-
ятно,  работник  магазина).  Собственно  говоря,  ничего вроде  такого в  этом
нет.  Но  почему-то  очень  неприятно  стало  такое  пристальное  внимание.
«Пожалуйста, не  стойте у  меня за  спиной»,  -  спокойно  обращаюсь  я к  ней.
«Вот  еще!   –  раздраженно  отвечает  она.  –  Может,  вы  жвачку  к  мебели
прилепите  или  ценник  порвете,  а  нам  потом  переписывать!»

В  тот  момент  я  была  в  шоке,  как  и  звезда  нашего шоу-бизнеса  Сергей
Зверев.  «Неужели  я  похожа  на  женщину,  которая  портит  мебель,  портит
ценники и плюет на пол?!» - спросила я. Внятного ответа я так и не получи-
ла.  Но желания  ходить в    этот  магазин  больше  у  меня  нет.

Переборщили...

Уважаемые читатели!
Как и обещали, публикуем сегодня истории наших горожан,

говорящие о нарушении в сфере торговли и  о том, как НЕ НАДО обслуживать клиентов.

ЖКХ

ПОТРЕБИТЕЛЬСКИЙ РЫНОК. КНИГА ОТЗЫВОВ

Свои истории вы можете
направлять нам по эл. почте:

krsgazeta@mail.ru
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К  моему  приходу  на  татами  вовсю
шла  разминка.  Ребята,  занимающи-
еся  в  группе начальной  подготовки,
старательно выполняли  выученные
упражнения.  Приход  корреспонден-
та  их  не  смутил.  «Старайтесь,  вас
для  газеты  фотографируют»,  -  меж-
ду  делом  повторял  тренер-препода-
ватель  Сергей  Исупов.  Сергей  Лео-
нидович  успевал  контролировать
тренировочный  процесс  и  отвечать
на мои  вопросы.  Вот  он  показывает,

Апрель зовет…на татами
Ольга Мокрушина

как  правильно  выполнить  заднюю
подножку.  Техника  броска,  отрабаты-
ваемая  во  время  тренировки,  очень
важна.  Наблюдаю  за  ребятами  и  с
огорчением  замечаю,  что  глаза  го-
рят  не  у  всех.  Кто-то  откровенно
скучает,  глядя  даже  не  на  появив-
шуюся  откуда  ни  возьмись  тетю,  а
в  сторону.

-  Из  этих  ребят  бороться  будут  не
все,  -  со  знанием  дела  говорит  Сер-
гей  Леонидович.  -  Вот  некоторые
родители  спрашивают:  «А  от  него
толк  есть?»  Это  неправильная  по-
становка  вопроса.  Ребенку  должна
быть  польза  от  занятий  любым  ви-
дом  спорта.  Если  дзюдо не  противо-
показано  по  здоровью,  то  занятия  в
секции  дисциплинируют,  ребенок
меньше  подвержен  негативному
влиянию  улицы.  Любой  вид  спорта
развивает  не  только ловкость,  силу,
но  и  мышление.  Это может  помочь
в  различных  жизненных  ситуациях,
когда  требуется  принять  мгновенно
решение.

-  Сергей  Леонидович,  можно  вый-
ти?  –  спросил  один  из  занимавших-
ся.

-  Кому  еще  нужно  выйти?  –  в  от-
вет  на  вопрос  тренера  ребята  под-
няли  руки.  –  Пять  минут  перерыв.

Воспользовавшись  небольшим  пе-
рерывом,  расспрашиваю Сергея  про

Очередной областной турнир
по борьбе дзюдо на призы лет-
чика-космонавта, дважды Героя
Советского Союза Виталия Се-
вастьянова пройдет во Дворце
спорта «Молодость» в следую-
щую субботу, 14 апреля. Я реши-
ла узнать, как идет подготовка к
соревнованиям, и отправилась
на тренировку юных дзюдоис-
тов.

…юные красноуральские лыжники, воспитанники детско-юношес-

кой спортивной школы Мария Камарина и Виталий Додонов с зим-

ней спартакиады среди школьников «Здоровое поколение».

Состязания проходили в Верхней Пышме с 16 по 18 марта по инициативе

Уральской  горно-металлургической  компании.  География  участников  со-

ревнований была весьма широка, их можно назвать общероссийскими. В

спартакиаде  приняли  участие  около  300  спортсменов  из  Свердловской,

Оренбургской, Курганской областей и Башкирии. В программу были вклю-

чены лыжные гонки, баскетбол и настольный теннис.

-  Уверена,  что  ребята,  вернувшись  с  этой  спартакиады,  начнут  гото-

виться  к  следующей,  -  отметила  заместитель  министра  по  физической

культуре,  спорту  и  молодежной  политике Свердловской  области  Ольга

Котлярова. - Это прекрасный способ привлекать молодежь к спорту. Если

бы  все  компании  вели  такую  активную  социальную  политику в  городах

своего  присутствия,  как  Уральская  горно-металлургическая  компания,  в

нашем обществе было бы значительно больше здоровых и активных лю-

дей.

Первое место в общекомандном зачете по итогам  зимней спартакиады

заняли школьники Верхней Пышмы, второе присудили старшеклассникам

города  Учалы  (Башкирия),  третье –  команде  Серова.  Верхнепышминцы

оказались  лучшими  в  соревнованиях  по  лыжным  гонкам  и  настольному

теннису, а лидерами в баскетболе стали девушки и юноши из Сибая (Баш-

кирия).  Красноуральские  спортсмены  в  общекомандном  зачете  заняли

восьмую строчку  турнирной таблицы.

Победителей и призеров личных и командных первенств наградили ме-

далями, грамотами  и ценными призами.

Летняя спартакиада «Здоровое поколение» запланирована на 18—20 мая

и будет включать в себя соревнования по плаванию, спортивному много-

борью  и  футболу.  Команды-лидеры  комплексного  зачета  по  итогам  всех

этапов спартакиады (зимней и летней) получат от УГМК сертификаты на

приобретение спортивного  инвентаря и оборудования.

Два «серебра» привезли
в Красноуральск

предстоящие  соревнования:
-  Уже  поступают  заявки  от  ко-

манд-участниц  турнира?
- Мы ожидаем приезда примерно 15

команд  из  Свердловской  области  и
ХМАО  (Нягань,  Междуреченск,
Югорск).  Это порядка 150-200  млад-
ших юношей.  Все, конечно,  старают-
ся  привезти  лучших  спортсменов.

-  Команда  нашего  города  кем
будет  представлена?

-  Перед  соревнованиями  ребята

пройдут  медосмотр.  Выставляем
всех,  кто  подходит  по  возрасту и  по
уровню  подготовки.  Было бы  жела-
ние.  В  команде  будут  примерно  25
человек.  В  этом  возрасте очень  ва-
жен  соревновательный  опыт.  Такой
турнир  можно  отнести  к  разряду
учебных.  Ребята  должны  почув-
ствовать,  что  такое  соревнования,
научиться  психологически  настра-
иваться  на  схватку.  Есть  несколько
предстартовых  состояний:  лихорад-
ка,  апатия,  но  нужно  стремиться  к
состоянию  боевой  готовности.

В  это  время  юные  спортсмены  в
кимоно  вернулись на  татами,  и  тре-
нировка  продолжилась. Теперь  ребя-
там  предстояла  борьба по  заданию
на  выученный  перед  этим  бросок.
Поглядывая  на  секундомер,  Сергей

продолжает  начатый  разговор:
- Большинство  ребят,  которые  при-

мут  участие  в  турнире,  будут  выс-
тупать  в  первый  раз.  Надеюсь,  хо-
рошо  выступят  такие  ребята,  как
Кирилл  Дмитриев,  Алексей  Токарев,
Алексей  Мисюрин,  Дима  Асадулин,
Максим  Шиляев,  Руслан  Исмаилов.

-  Как  организована  подготовка
ребят  к  турниру?

-  В  начале  учебного  года  на  каж-
дую  группу  составляется  учебно-
тренировочный  план.  В  соответ-
ствии с ним мы и работаем. Все идет
по  программе.

Заключительный  этап  тренировки
–  специальную  физическую  подго-
товку  –  я  так  и  не  увидела,  потому
что нужно было  возвращаться в  ре-
дакцию.

Тренер  Сергей  Исупов
показывает  технику  броска.

Основной  этап  тренировки  -
борьба  по  заданию.

ИСТОРИЧЕСКАЯ СПРАВКА
80-е  годы  ХХ  века  запомнились  красноуральским  любителям  спорта

прошедшим  во  Дворце  спорта «Молодость»  Всесоюзным  турниром  по
борьбе дзюдо на  призы  летчика-космонавта,  дважды  Героя  Советского
Союза Виталия  Севастьянова. Понадобилось  еще два  десятка лет,  что-
бы  возобновить  турнир,  который  в  XXI  веке  призван  был  выявлять
сильнейших  самбистов.  I  Всероссийский  турнир  по  борьбе  самбо  на
призы  летчика-космонавта,  дважды  Героя  Советского  Союза В.И.  Се-
вастьянова  проходил  23-25  апреля  2004  года.  В  течение двух  последу-
ющих  лет  (2004-2006  г.г.)  в  нем  приняли  участие  более  трехсот  спорт-
сменов  из  семи  регионов  России.  За  звание  победителя турнира  боро-
лись  14  мастеров  спорта  международного  класса,  58  мастеров  спорта,
209  кандидатов  в  мастера  спорта.  На  открытие  турнира  приезжали
вице-президент  Всероссийской  федерации  самбо,  президент  област-
ной  федерации  самбо,  директор  ОАО  «Уралэлектромедь»  Александр
Анатольевич  Козицин,  вице-президент  областной  федерации  самбо
Александр  Александрович  Какуша,  первый  чемпион  мира  по  борьбе
самбо,  чемпион  СССР,  заслуженный мастер  спорта  Александр  Сергее-
вич  Федоров,  исполнительный  директор  федерации  самбо  Геннадий
Филиппович  Олейников.  Только  в  2005  году  за  два  дня  соревнования
посмотрели  более  2000  зрителей.

Искренне  радовались  мы  победам  наших  земляков,  чемпионов  Все-
российского  турнира Андрея  Вяткина  (весовая  категория  68  кг)  и  Рус-
лана  Юсупова  (весовая  категория  100  кг).  В  разные  годы  призерами
этого  турнира  становились также Юрий Масликов,  Илья  Киселев,  Алек-
сей  Васильев,  Сергей  Запецкий,  Евгений  Степанов,  Денис  Михайлов,
Вячеслав  Смагин,  Дионис  Бостанджиев.

В  2007  году  турнир  поменял  свой  статус,  и  сегодня  на  областном
турнире  по  самбо  за  призы  нашего прославленного  земляка  ведут  борь-
бу  младшие  юноши.

Традиционное  для  программы
спортивных  мероприятий  первен-
ство  по  мини-футболу  в  этом  году
проходило  с  17 января  по 31  марта.
За это время 10 команд цехов и под-
разделений  «Святогора»  провели  в
общей  сложности  66  встреч.  2  ко-
манды:  юношей  МАУ  «ДС  «Моло-
дость»  (Муниципальное  автономное
учреждение  ГО  Красноуральск,  ока-
зывающее  услуги  ОАО  «Святогор»
в  рамках  социального  заказа)  и  ве-
теранов  «Святогора»  и  города  уча-
ствовали  в  первенстве  вне  конкур-
са,  но  показали  весьма  хорошую
игру.

-  В  этом  году  особо  хотелось  бы
отметить,  конечно,  обогатителей,  -
сказал  методист  МАУ  «ДС  «Моло-
дость»  Борис  Рыков.  –  За  весь  пе-
риод они лишь  раз проиграли коман-
де  ветеранов  комбината.  А  все  ос-
тальные  матчи,  включая  финаль-
ную  встречу  за  первое  место  со
своими  давними  соперниками  –  ме-
таллургами,  –  выиграли.

Игра  за  «золото»  проходила  31
марта.  В  этот  день  в большом  зале
Дворца  спорта  собрались  болель-
щики  обеих  команд  основных  под-
разделений  комбината.  Футболисты
не разочаровали  своих  коллег  и  по-
казали  настоящую  борьбу,  красивую
и упорную  игру.  Уже в  первом  пери-
оде  обогатители  забили  в  ворота

«Золото» - в активе обогатителей

своих  соперников  два  гола.  Метал-
лурги  за  первые  20  минут  ответить
так  и  не  смогли.  Во второй  полови-
не  встречи команда  ОФ  ещё  трижды
поразила  ворота  металлургическо-
го  цеха.  В  ответ  футболисты  горя-
чего  цеха  забили  лишь  один  гол.
Итак,  со  счетом  5:1  победу  в  фи-
нальной  игре  одержали  спортсмены
обогатительной  фабрики,  ставшие
победителями  первенства.  На  вто-
ром  месте  –  команда  металлурги-
ческого  цеха.  Замыкает  тройку  ли-
деров  сборная  энергетического
цеха.

-  Отдельных  слов  благодарности
заслуживает  вся  судейская  брига-
да,  -  отметила  методист  МАУ  «ДС
«Молодость»  Вероника  Оганян.  –  В
частности,  известные  в  Красно-
уральске  и  далеко  за  его пределами
футболисты  Сергей Запецкий и Иван
Мельцов.

Остается  добавить,  что  команды
победителей  и  призеров  были  на-
граждены  памятными  Дипломами,
кубками  и  медалями.

10  апреля  стартует  следующий,
шестой  по  счету,  вид  XIV  рабочей
спартакиады ОАО  «Святогор» -  муж-
ской  баскетбол.  А  15  апреля
спортивные  коллективы  градообра-
зующего  предприятия  определят
сильнейших  в  командном  многобо-
рье.

Победителем первенства ОАО «Святогор» по мини-футболу впер-
вые за последние несколько лет стала команда обогатительной фаб-
рики  предприятия.

ИТОГИ ПЕРВЕНСТВА ОАО «СВЯТОГОР» ПО МИНИ-ФУТБОЛУ
1 место – Обогатительная фабрика (30 очков)
2 место – Металлургический цех (27 очков)
3 место – Энергетический цех (24 очка)
4 место – Ремонтно-механический завод (15 очков)
5 место – ЧОО «Штык» (13 очков)
6 место – Управление (12 очков)
7 место – Сернокислотный цех (10 очков)
8 место – Железнодорожный цех (9 очков)
9 место – Горный цех (3 очка)
10 место – Цех автомобильного транспорта (0 очков)
Специальные призы:
«Лучший  бомбардир»  -  Андрей  Костылев  (ОФ)  – более  50  забитых
голов из  126-ти в  11-ти встречах;
«Лучший вратарь» - Игорь Арапов (ОФ).
«Самый полезный игрок» - Дмитрий Кашалов (Металлургический цех).

ПРЕСС-СЛУЖБА ОАО “СВЯТОГОР”

Первый  этап  тренировки  -  разминка.
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К 100-ЛЕТИЮ ПОСЁЛКА

Из  воспоминаний  Александра
Ивановича Хорошева,  1927 г.  р.:

-  Родился  я в  Пермской  области, в
селе  Милюхино.  В  1937  году  нашу
семью,  в  которой    было пятеро  де-
тей,  раскулачили.  Мы  приехали  на
Урал  к  Трубиновым  (сестре  матери)
в  Луковку.  Отец,  Иван  Михайлович,
работал  плотником:  в  1939  –  1940
годы  все  мужчины,  жители  Луков-
ки,  строили  дома  и  учреждения  в
посёлке  Бородинке.  Мы,  дети,  сна-
чала  учились  в Бородинской  началь-
ной школе,  а в  старших  классах    -  в
cемилетней    школе,  которая  нахо-
дилась  в  Юрьевке.

С  вводом  железной  дороги  (УЖД)
образовалось  много посёлков:  Вый-
ский  Кордон,  Серебрянка,  Юрьевка,
Вогулка,  Спуск,  деревня  Буксино.  В
годы  коллективизации  в  деревне
Буксино  была  создана  сельскохозяй-
ственная  артель  «Память  Чапае-
ва»,  в  дальнейшем  -    колхоз  имени
Чапаева,  первым  председателем
которого  стал  Иван  Александрович
Заплатин.

Кроме  постоянных  посёлков,  в
лесу,  где рубили  деревья,  были  по-
строены  бараки,  бани,  конные  дво-
ры.  Сюда  зимой  на  лошадях  приез-
жали  из деревень  колхозники  на  за-
готовку  дров.  Для  вывоза  леса  де-
лали дороги,  которые  называли  «ле-
дянками»,  так  как их  специально  по-
ливали  водой.  На  завод  в  Верхнюю
Туру лес  возили  на  паровозах.

Электричества  не  было  до  1968
года,  были  временные  электростан-
ции  во  всех  посёлках  (электродвиж- Продолжение следует.

БОРОДИНКА ОТ СЛОВА “БОРОДИНО”

(Продолжение.  Начало  в №  11  от   29  марта)

Эмилия Ивановна Домрачева

Целью  встречи  было  познакомиться,  наладить  дружеские  и  деловые

отношения, а также положить начало сотрудничества объединений.

«СОЮЗники» дружелюбно приняли делегацию гостей, познакомили ре-

бят  с  деятельностью  и  богатой  историей  «Союза активной  молодёжи»,
способами  организационной  и  управленческой  деятельности.  Провели

интересные тренинги,  от  которых все были в восторге.  Ребята  с охотой

участвовали в них и получали удовольствие от общения.

Гости оценили очень дружную и семейную атмосферу, созданную в кол-
лективе «СОЮЗа», и даже немного позавидовали сплоченности и един-

ству ребят. Оксана Лопатина, директор Дома детского творчества г. Куш-

вы, которая курирует работу городской школьной Думы, познакомила «СО-

ЮЗников» с работой их организации, целями и способами их достижения,
схемой их сложной системы управления школьными Думами.

Цели  обеих  организаций  совпадают:  занять,  заинтересовать  и  увлечь

молодежь организационной, творческой деятельностью, помочь ребятам

стать  достойными  членами  общества.  А  вот  пути  достижения  заметно
различаются. В связи с этим обе организации получили огромный опыт,

взяли на заметку идеи своих коллег. Также на встрече выступил депутат

областного  Молодёжного  парламента    Линар  Давлетшин.  Он  рассказал

участникам «круглого  стола» о  работе Молодежного  парламента Сверд-
ловской  области,  о трудностях,  успехах  и  достижениях  в  работе.  Также

выступила  Анна Скрыльникова,  председатель  Общественной  молодёж-

ной  палаты  при  Думе  городского  округа Красноуральск.  Она  поведала

присутствующим  о деятельности  и структуре палаты.
Встреча прошла успешно, обе стороны остались довольны знакомством.

Надеемся, что  наша встреча за круглым столом принесёт свои плоды, и

мы начнём тесное сотрудничество между нашими молодёжными органи-

зациями.

ки),  и  свет  подавался  для  жителей
только утром  (с  5 до 10 часов)  и ве-
чером  (с  17  до  24  часов).

В  1935-1938  г.  образовался Межен-
ский  сельский  Совет  депутатов  тру-
дящихся,  первым  председателем
его  стал  Анатолий Павлович  Левин,
а  секретарём  –  Иван  Александро-
вич  Забобурин.  Первая  учредитель-
ная  сессия  сельского  Совета  про-
шла  в  посёлке  Межень,  отсюда  на-
звание –  Меженский сельский  Совет
(существует  и  в  настоящее  время).
В 1938 году он был переведён в пос.
Бородинка  (основание  –  протокол
№ 18  от  16.  03.1938г.).

В  1939  году  впервые были  прове-
дены  выборы  в  Меженский  сельс-
кий  Совет  депутатов  трудящихся  и
избраны  15 депутатов. Какие же воп-
росы  рассматривались  на  первом
заседании  Совета?  Это  утвержде-
ние  кассового  плана,  результаты
работы  по  учёту  объектов  обложе-
ния  сельскохозяйственным  нало-
гом,  утверждение бюджета  сельсо-
вета.

В  1940 году  начали  прибывать  пе-
реселенцы  из-под  Свердловска,  их
размещали  в  бараках  посёлков
Александровка,  Вересовка,  Юрьев-
ка, Бородинка,  поэтому бурное  стро-
ительство  развернулось  в  посёл-
ках  именно  до  войны.  Основными
занятиями  жителей  были  заготовка
леса  и  строительство  домов  и  уч-
реждений.

Уже во  время войны,  в марте 1943
года,  сюда  снова  прибыли  пересе-
ленцы  из  Сибири,  с Волги,  которые

работали  на  заготовке  и  вывозке
леса.  Несколько  девушек  из  числа
сосланных  немцев-трудармейцев
трудились  на  Верхнетуринском  ме-
ханическом  заводе,  где  выпускали
снаряды  для  «катюш».  Был  лозунг:
«Всё для  фронта,  всё для  победы!»

Следует  отметить,  что  в  трудные
годы  становления  Советской  влас-
ти,  коллективизации,  в  военный  и
послевоенный  периоды  самоотвер-
женным  трудом  снискали  себе  по-
чёт  и  уважение  многие  жители  по-
сёлков,  удостоенные  в  1947  году
медалей «За  доблестный труд».  Не-
которые из  них,  награждённые  поз-
же  медалями  «Ветеран  труда»,  до-
жили  до  наших  дней:  Ольга Алексе-
евна Кожевникова  (98 лет),  Наталья
Герасимовна Васнина  (94  года),  Ра-
иса Ивановна  Бердникова  (90  лет),
Паулина  Ивановна  Юдина  (86  лет),
Ирма  Николаевна  Зуева  (85  лет).
Антонина  Васильевна  Меденцева
(83  года),  Александра Петровна  Ба-
талова  (74  года),  Зоя  Андреевна
Самочернова  (72  года).  Определён-
ное отношение  к  истории  Бородинки
имеют  такие  люди,  как  Почётный
житель  города  Красноуральска  Ни-
колай  Иванович  Кассин,1926  г.  р.,
который жил  в  Луковке,  учился в  Бо-
родинке и  Юрьевке;  Александр  Ива-
нович  Хорошев,  1927 г.  р., о  котором
я  писала  выше;  Алексей  Павлино-
вич Горшков, 1931 г. р., родом из Алек-
сандровки,  учился  в  Бородинской
школе.

КРУГЛЫЙ СТОЛ

Молодежь
объединяется
Марина Савина

Что  значит  быть  лидером?  Как
научиться  побеждать?  У  красно-
уральского  школьника  Алексан-
дра  Кима,  победителя  фестиваля
молодежных  субкультур  «Слово
улиц-5»  (Невьянск), есть свой ре-
цепт  успеха.

Этот  материал  я  планировала  на-
писать  в  жанре интервью.  Намети-
ла круг  вопросов.  Но  не  успела до-
говориться  о  встрече,  как  раздал-
ся  звонок  на  сотовый.  И  я  услыша-
ла  голос  Юлии  Шипициной:  «По-
мнишь,  я  тебе  говорила про  Алек-
сандра  Кима?  Он  сейчас  в  «Коме-
те»,  у нас мероприятие,  очень  удоб-
но поговорить,  приходи».  Захожу  в
клуб и слышу рэп. Заглядываю в от-
крытые  двери:  с  микрофоном  в  ру-
ках,  спиной  ко  мне репетирует  мо-
лодой  человек  в  клетчатой  рубаш-
ке.  Нахожу  свободную  комнату  для
беседы  и  вот  уже  знакомлюсь  с
Сашей.  Самое  смешное, что  задать
я  смогла  только  один  вопрос.  А
дальше уже Саша,  который в  нача-

ле  встречи  если  и  смущался  неко-
торым  образом,  то потом  совершен-
но  свободно  рассказал  мне  обо
всем,  что  я  хотела  бы  узнать.  В
этом  монологе  весь  мой  герой:  ду-
мающий,  творческий,  целеустрем-
ленный,  переживающий,  активный.

-  Саша,  как  началось твое  увле-
чение  рэпом?

-  Это,  можно  сказать,  детское  ув-
лечение. Стихи  я писал  класса  с  пя-
того.  Бывало,  садился,  брал  тетрад-
ку.  Как-то  показал  знакомым  ребя-
там,  они  предложили  наложить  сло-
ва  на  «минусовку»:  «Это  просто.
Ничего плохого  не будет».  И в  седь-
мом  классе  я  решился:  нашел в  Ин-

ЛИДЕР

Свой стиль во всем
и вера до конца

Ольга Мокрушина

тернете  «минусовку»,  написал
текст.  Конечно,  он  был  про  любовь.
Презентовал  друзьям. Они  сказали,
что получилось  очень неплохо.  Сей-
час  я  учусь в  11 классе.  За это  вре-
мя я  написал порядка  20-30  текстов.
Но  до  поры  до  времени  продвиже-
ния не было. Меня никуда не пригла-
шали.  Однажды  Леша Горохов  (мой
старший  друг),  который  посещал
клуб  «Комета»,  сказал,  что в  детс-
ком  оздоровительном  лагере  «Ав-
томобилист»  (Невьянск)  будет  ме-
роприятие.  На  этом  концерте  мы
выступили с  Андреем Маркиным  как
группа  «Bit-style».  Наша  аудитория
–  школьники  вторых-третьих  клас-
сов.  Они  похлопали.  Мы  обрадова-
лись  этому.  Перед  более  серьезной
аудиторией  как  сольный  рэп-испол-
нитель  впервые я  выступил  в  2009
году на Дне молодежи. Сколько было
эмоций!  Я  был  безумно  счастлив.

Но  вскоре  произошла  трагедия  –
смерть  моего  друга  Леши  Герасимо-
ва,  с  которым  мы  выступали  на  ме-
стном  фестивале  «Рэд-энерджи».  Я
был  в  трансе.  В  память  о друге  на-
писал  трек  «Уходящему  человеку».
В  «Комете»  он  руководил  кружком
рэперов «-1».  После Лешиной  смер-
ти  я  подошел  к  директору  клуба,  и
мне  разрешили  продолжить  дело
Леши. Так  в 2010  году  я  стал руково-
дителем  кружка  «-1».  В  нем  занима-
лись  семь  человек.  Мы  работали
упорно.  Наш  первый  выезд  был  на
фестиваль  «Слово  улиц-4»  (Не-
вьянск).  Этот  фестиваль  принес
много  эмоций. Наш  дуэт  с  Кириллом
Черноусовым  занял  второе  место,  а
сольно  как фристайлер  я  занял  пер-
вое  место.  Через  полгода  пришел
новый успех – Гран-при  «Лучший Мс»
конкурса  «Стрит-стайл»  (Тавда).  В
2012  г.  в В. Туре на фестивале – вто-
рое  место  как  солист.

Большинство  ребят  из  кружка  от-
носятся  к  рэпу,  как  к хобби.  Я  же по-
свящаю  этому  большую  часть  свое-
го  времени:  пишу,  репетирую.  Хочу
попробовать  выступить  на  большой
сцене.  У  одного  моего  друга  появил-
ся продюсер.  Есть  большие  перспек-
тивы. Верю в себя до конца. Эта вера
мне  помогла  победить  на  последнем
фестивале. Все  получилось, все  уда-
лось.  Меня  поддерживают  и  друзья,
и  мама Наталья  Олеговна.  Мама  по-
нимает,  что  для  меня  значит  твор-
чество.  Она  пропиталась  этим  ду-
хом,  читает  мои  тексты,  помогает
советом,  настраивает  меня  на  по-
беду.  Я  рад,  что мы  с ней  понимаем
друг  друга.

Летом  2012  года  оздоровление  детей  планируется  в  загородных
лагерях  при  санатории-профилактории  «Солнечный»,  санатории-
профилактории №1 ОАО «Святогор», в загородном лагере  «Автомо-
билист».

Также будут работать лагеря дневного пребывания в школах №№1, 2, 3,
6, 8; ДЮЦ «Ровесник», в молодежно-подростковых клубах ДЮСШЮ,  ДС
«Молодость», МАУ ДК «Металлург».

Для подачи заявления в загородный лагерь необходимо:
1) Работающим родителям обратиться непосредственно к своему рабо-

тодателю и написать заявление на выделение путевки. Далее работода-
тель  работает с Управлением  образования;

2) Неработающим родителям необходимо подать заявление в Управле-
ние образования по адресу: ул. Каляева, 35а (здание бывшей школы №8),
каб. 4 (3 этаж), время работы с 15-00 до 17-00. Желательно  подать заяв-
ления до 10 апреля 2012 года.

Для подачи заявления в лагерь дневного пребывания необходимо обра-
титься  к  руководителю  того  учреждения,  на  базе  которого  будет  откры-
ваться лагерь дневного пребывания.

Стоимость путевок в загородных оздоровительных лагерях -  11 484
рублей, в лагерях дневного пребывания – 2 325 рублей.

Размер родительской платы:
1) бесплатные путевки для детей, находящихся под опекой; детей, вер-

нувшихся из  воспитательных колоний; детей из многодетных семей; де-
тей, родители которых не работают; детей, которые получают пенсию по
потере кормильца; детей из малообеспеченных семей.

2) 10% от стоимости путевки оплачивают родители, которые рабо-
тают  в  государственных и  муниципальных учреждениях.

3) 20% от стоимости путёвки оплачивают все остальные родители.

ЛЕТО-2012

ОЗДОРОВЛЕНИЕ  ДЕТЕЙ

27 марта  активисты «СОЮЗа активной молодёжи» и МКУ «УФКСиМП»

принимали у себя гостей, активистов городской школьной Думы из

города Кушвы.

Александр Ким
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Поздравляем!

ЧАСТНЫЕ
ОБЪЯВЛЕНИЯ

ПРОДАМ  автомобиль  «ГАЗ-

3110»,  1998г.в.,  сигнализация,

дополнительный  комплект  авто-

резины  +  запчасти,  недорого,

торг при осмотре.

Тел.  8-912-228-82-30

ПРОДАМ четырехкомфорочную

польскую газовую плиту, б/у, цена

650 руб.

Тел. 2-05-61

ПРОДАМ  трёхкомнатную  квар-

тиру  под магазин на ул.  Ленина,

49.

Тел.  8-912-275-36-32

ПРОДАМ  участок  в  коллектив-

ном саду №5.

Тел.  8-912-273-02-99

ПРОДАМ  пчёл,  ульи,  вощину.

Тел.  8-902-260-11-84

Оформление    воздушными

ШАРАМИ  по заказу.

Тел.  8-904-980-83-41

Утерянный аттестат на имя Ма-

каровой Екатерины Павловны

считать  недействительным.

РЕМОНТ  автоматических  сти-

ральных  машин,  холодильников,

водонагревателей,  СВЧ-печей,

пылесосов и другой бытовой тех-

ники.

Тел.  8-904-545-87-73

Найдена  связка  ключей  у  ре-

дакции  газеты  «Красноуральс-

кий рабочий»  (два  ключа от  до-

мофона, ключ от гаража и два ма-

леньких  ключа).  Обращаться  в

редакцию  газеты  «Красно-

уральский рабочий».

ДЕНЬ  САДОВОДА
Многолетние цветы (астильба, хосты, флоксы, гейхера, бру-

нера, многолетние астры, морозники, дицентра, дельфиниу-
мы, гвоздика, очитки, бадан, горец, медуница, эхинацея, монар-
да и мн. др.). Новейшие сорта и окраска!!!

Саженцы роз, клематисов и пионов (более 200 сортов).
Декоративные кустарники (жасмин, дейция, спирея, барбарис,

лапчатка, айва, вейгела, гортензия, азалия, декоративная ка-
лина, будлея, сирень, миндаль и мн. др.).

Луковицы цветов (лилии, гладиолусы, георгины, бегонии, глок-
синии и др.).

Плодовые растения (смородина, ремонтантная малина, кры-
жовник, ежевика, жимолость, черника, актинидия, лимонник,
виноград, сортовая голубика, брусника, клюква, яблони, колон-
новидные яблони, яблони-карлики, груша, слива, абрикос и др.).

Садовая земляника  (новейшие, высокоурожайные, суперкруп-
ноплодные, зимостойкие, в т.ч. ремонтантные сорта). Семе-
на, лук – севок и мн. др.

Все растения с закрытой корневой системой (в горшках, в плён-
ке и др.).

11 апреля в  ДК  «Металлург»
с 10.00 до 18.00 час.
фирма «Уральский Огород»

Любимую доченьку
Наталью Владимировну Бойко с днём рождения!

Прекрасный  день  рожденья
Согреет пусть  теплом,

Наполнит  все  мгновенья
И счастьем, и добром!

Удачи, веры в чудо!
Пусть сбудется мечта,

А радость в сердце будет
И в праздник, и всегда!

Мама

Лидию Ивановну Гуднину с днём рождения!
Счастья,  радости, веселья

Пожелать тебе  хотим,
Чтоб  заботы и печали
Ты не знала никогда,

Чтоб здоровье и удача
Были рядышком всегда.

Дети, внуки

Любовь Александровну Витюнину, Любовь  Филипповну
Томилову, Луизу Александровну Амирову, Маргариту
Петровну Шукшину, Зинаиду Андреевну Ворожцову,

Людмилу Владимировну Бортникову
с днём рождения!

Сегодня,  в  торжественный день,
в день  рожденья,

Здоровья желаю и жить, не старея,
Побольше вам радостей, меньше  печали,

А беды чтоб к вам никогда не стучали.
Будьте здоровыми всегда, не грустите никогда,

И с таким настроеньем прожить лет до ста!
Анна Васильевна Игумнова

Любимую, дорогую Ирину Юрьевну Давлетову
с юбилеем!

Пусть в этот праздник  будут рядом с тобой
Все те,  с кем жизнь приятней  и теплей,

Кто добрыми, душевными словами
Украсит  твой  прекрасный юбилей!

Ведь 35 – пора больших свершений!
Пусть вдохновенье, и души полёт,

И много светлых, радостных мгновений
Тебе каждый  новый день преподнесёт!!!

Муж, дети, родители
и все родственники

6 АПРЕЛЯ на городском
рынке состоится
РАСПРОДАЖА

женских и молодёжных
пальто (зимних
и демисезонных)

всех размеров,
пр-во Брянской фабрики

«Мир Пальто»,
цена 1 500-5 950 рублей.

11 апреля в среду с 13.00 до 14.00 час. на городском рынке

состоится ПРОДАЖА КУР – НЕСУШЕК,
КУР – МОЛОДОК  (белые, рыжие).

Выражаем благодарность РА «Помощь», Постниковым, Фурта-
евым, Рыковым, Петерюхину, Турчаниновой и всем тем, кто раз-
делил  с  нами  горечь  утраты  нашего  дорогого, любимого мужа,
отца, дедушки КРОТОВА СЕРГЕЯ ДМИТРИЕВИЧА.

Жена, дети, внуки

Выражаем  благодарность  ОАО  «Святогор»,
ООО «ЦОП», коллегам по работе КХЗ цеха №2,
коллективу  столовой  «Рябинушка»,  РА  «По-
мощь», друзьям,  знакомым и всем тем,  кто раз-
делил с нами горечь утраты нашего дорогого, лю-
бимого мужа, отца, дедушки

ЦАРЬКОВА ВИКТОРА ВЛАДИМИРОВИЧА.
Жена, дети, внучка

Предварительная  продажа  билетов  в  кассе
МБУ  ГКДЦ  «Химик»  тел:  (34343)  2-31-80,  2-32-27.

ДОБРО  ПОЖАЛОВАТЬ!

7 апреля в 13.00  8 апреля в 13.00
    Открытие фестиваля  Гала—концерт
   Конкурсная программа     Церемония награждения
     Цена билета: 70 руб.          Цена билета: 70 руб.

В МУЗ «Красноуральская
стоматологическая поликли-

ника» СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ
санитарка. Обращаться:

ул. Каляева, 63, тел. 2-14-18.

В ГБУЗ  СО  «Красноуральс-
кая  городская  больница»  на
постоянную  работу  СРОЧНО
ТРЕБУЕТСЯ   специалист
по муниципальному заказу.

Обращаться к главному
врачу, тел. 2-01-40, 2-16-42.

В ОАО «Уралэнергоцветмет»
ТРЕБУЕТСЯ  электромонтёр.

Тел. 27-3-75, 27-1-13

ЮРИДИЧЕСКАЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ!
УВАЖАЕМЫЕ жители города! Приглашаем вас на юридичес-

кую консультацию по всем вопросам. Обращаться: ул. Лени-
на,69,  тел. 2-68-06, 2-09-19, офис ветеранов-афганцев.
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